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9/24 第２回制服選定委員会が開催されました 
今回の目的は、前回選定したズボンとスカート

の柄（グレーと紺）に合うネクタイとリボンをそれ

ぞれ２種類まで絞り込むこと。そして、ブレザーの

下に着るニットの方向性を決定することでした。 

 実際のところ、２０種類ほどあるネクタイ・リボン

の中から、グレーと紺のズボン・スカートに合うネ

クタイ・リボンをそれぞれ２種類ずつ選定しようと

しましたが、グレーの方は１種類を選ぶだけで時

間切れとなりました。紺のズボンとスカートに合

いそうな２種類はなんとか選定できました。 

 また、制服とは切り離しますが、制服のブレザー

の下に着るニットについて、ベスト、V ネックセータ

ー、カーディガンについて、どれを着用したらよい

のか話し合いましたが、意見が割れ、「個人で選

択」の方向となりました。さらに、そのニットの色に

ついて、紺・黒・グレー・白の中から色を選定しよう

と話し合いましたが、好みが分かれ、「個人の選択

でよい」という方向となりました。 

 学校としても、最終的に制服はどれにするのか、

今後のニットの方向についてどう考えたらよいの

かと悩ましく、現段階では決定するまでには至り

ません。おそらく制服検討委員会で委ねるにして

も、具体物を一つに決定するには責任が重すぎる

かと予想しています。 

 そこで、今後、子どもたちや保護者に、具体的に

どれがいいのか投票する機会を調整していくこと

になるかと考えているところです。来週までのと

ころで調整がつけば、可能な範囲で投票を行い、

それを参考に制服検討委員会で最終決定とした

いと考えています。 

 まだ途中段階ですが、制服について不明な点、ご意見等あれば、直接、担当（西澤 剛・山本 

巌）までご連絡いただければと思います。 
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